



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Édifices et rites funéraires à Kerma

de cette civilisation africaine, sans équivalent, et tout ce qu'elle doit à son voisin septentrional. »

■ Fouillant le premier le site entre 1913 et 1916, l'égyptologue G. A. Reisner « tout en révélant la spécificité de Kerma, a méconnu une part importante de son histoire, pour avoir attribué aux Égyptiens l'essentiel de ses découvertes. »

■ En 1972 et 1975 deux fouilles de sauvetages ont amené des découvertes importantes, et depuis cette date, la mission archéologique de l'Université de Genève mène chaque année une campagne annuelle d'environ deux mois et demie.

■ Ces 24 campagnes ont permis de multiples découvertes et mises au point : la deffufa

